

Extraen 11 toneladas de residuos desde playa en Talcahuano

Vecinos de distintos sectores Talcahuano, integrantes de agrupaciones medioambientales, funcionarios públicos y de empresas participaron en un operativo de limpieza de la Playa Isla de los Reyes Roquant. En total se extrajeron 11 toneladas de residuos plásticos y de otros materiales, con la finalidad de despejar la zona para la pronta nidificación de aves migratorias y de aves residentes como el pilpilén, especie que se encuentra en categoría de casi amenazada.

Patricio Ortiz, presidente de Fundación Bandada, uno de los entes organizadores de esta actividad, valoró la importancia de cuidar esta zona. “(Es) clave para el pilpilén común, donde acá encuentra un sitio de reproducción importante a nivel nacional, pero no está exento de amenazas y una de ellas es la basura plástica presente en la playa”, dijo.

“Para nosotros es fundamental generar estos procesos que son un aporte para el medio ambiente, pero que también son un



VECINOS DE TALCAHUANO PARTICIPARON EN LIMPIEZA DE PLAYA.

aporte para la educación ambiental”, sostuvo el alcalde de Talcahuano, Henry Campos.

“Desplegamos mucho personal durante todo el año para realizar el control de estas actividades, para prevenir la contaminación y,

por supuesto, para trabajar en conjunto con las otras entidades público y privadas, para generar la recuperación de estos espacios que han sido afectados”, agregó el capitán de Puerto de Talcahuano, teniente primero litoral José Egaña. 🌱